

# 藤岡小学校便り わらたけ

2024年5月13日(月)  
四万十市立藤岡小学校  
校長室から(文責清家)

いまいき すくすく 元気な わらびっ子 No. 4

背伸びの運動～

## 【運動会の練習が始まりました】

5月25日(土)の運動会に向けて本格的な練習が始まりました。雨の日に練習してきたラジオ体操も校庭で成果が出せていました。熱中症にも十分注意して本番を迎えたいです。水筒の用意もよろしくお願いします。テーマは「心をひとつに最後まで」です。5・6年生が考えてくれました。



### 《お知らせ》

運動会が今年度より5月になった関係で、廃品回収を9月の道徳参観日と兼ねて予定しておりましたが、5月9日のPTA役員会で、**廃品回収のみ8月25日(日)**に行うようになりました。詳しいお知らせは後日配付いたしますが、予定に入れておいてもらえたらと思います。

## 【感心した話】

週の始めには「生活朝会」があります。先週、児童会長の七彩さんが「気づいたこと」を話してくれました。「ブランコのところにテープを張っていると思いますが、危ないので近づかないようにしてください。」私は最初、この言葉は担当の先生に言うように指示されたのかと思っていました。しかし、後で七彩さんに聞くと、「自分で考えて言いました」とのこと。ブランコが老朽化により使用禁止になっているのを見て、全校児童に注意喚起をしてくれたのです。自分で考えて表現できる素晴らしい6年生です。

また、同じ日に「スクールガードリーダー松本さんの紹介(右下写真)」と「交通安全教室」があったのですが、子どもたちは反応しながら話を聞いたり、習ったことを元に実際に歩いたりできていました。そして、交通安全教室の最後に「これからどんなことに気をつけていこうと思いますか?」と私が問うと、たくさんの子どもたちが挙手をし

てくれました。2年生の椋さんは「信号がチカチカし出して(横断歩道の)真ん中におったら、近いほうへ行く」と自分が学んだことをくわしく話してくれました。



## 【体験の大切さ】

9日には、四万十川中央漁協のみなさんや豚座建設のみなさんが子どもたちに「稚アユ」の放流を体験させてくださいました。3300匹ものアユの子どもを素手で触ったり、勢いよくバケツから飛び出したアユを追いかけたりして楽しみました。

子どもたちにいろいろな体験をさせていただけること、本当にありがたいです。

子どもたちは日々成長しています。自分で何かをつくること、本を読むこと、家でのお手伝いなども五感をとおして吸収されていきます。テクノロジーの時代ですが、「生」に勝るものはありません。トライ&エラーのチャンスをあげたいものです。



## 【折り鶴に平和への願いを込めて】



♪はばたけ～折り鶴～

子どもたちの心のこもった歌声に感動します。



下級生に折り方を優しく教える上級生。お互いにとって「良い学び」となっています。

〔参観日の感想〕～感想を頂いておりましたので承諾を得て載せさせていただきます～

今年度初の参観日お疲れ様でした。1年生は入学してからまだ1ヶ月も経ってないのに全員が静かに姿勢もピンで、もうすっかり1年生が板に付いていましたね。前での発表も声も大きくなって素晴らしかったです。2年生は自分達で授業を進められるようになっていて成長を感じました。5・6年生は初めて単式で授業しているのを観ましたが、6年生のななさちゃんは1人でしたがしっかりと質問に答え、ノートにまとめ、教頭先生の話をよく聞き、さすが6年生の授業というものを観せて貰った感じがしました。5年生は、4人が和気あいあいと地理について学んでいましたね。パソコンの操作もお手のもの！！これからも楽しく学習に取り組んで欲しいです。 (澤田 恵さん) ～温かいメッセージをありがとうございました。～